



人気のハンマーあそびが、変身です。0歳児の後半は「にぎる」「たたく」などの手や腕を動かしながら、自分の感覚を確かめる時期です。

1月21日はもちつきを行いました。以前は年長児のみの特別行事でしたが、現在は保育者の工夫により、はなぐみから体験しています。



2月行事予定

- 2日(月)英語であそぼ
- 3日(火)豆まき
- 7日(土)町内自主排雪(～8日(日))
- 9日(月)バルシューレ(ほし・つき・たいよう)
- 10日(火)避難訓練(火事)
- 16日(月)英語であそぼ、身体発育測定(20日(金))
- 28日(土)入園説明会

令和8年度の新入園児の説明会のため、家庭での保育のご協力をお願いいたします。

職員研修～あそびの引き出し
「とことんの遊具って」～

1月8日細越澤先生が講師になり、遊具の名前や使い方を改めて確認しました。また、実際遊んでみることで、新たな発見もあったようです。今後も、こどもたちが遊びを通して、成長していくけるよう支援の向上に努めてまいります。



雪山が完成しました

ようやくまとまった雪が降り、作業員が、こどもたちのために、雪山をはやすく作ってあげたいと、さっそく取りかかってくださいました。

次の日、「やまだ～」「おおきい」大きな歓声があがっていました。

